

Revisiones por pares

Una revisión por pares sucede cuando los médicos y los trabajadores de cuidado médico verifican el trabajo de sus pares para asegurarse de que están brindando un buen cuidado a los pacientes.

¿Por qué se realizan las revisiones por pares?

- Las revisiones por pares ayudan a garantizar que los médicos brinden el mejor cuidado posible. Detectan errores para mantener a los pacientes seguros y ayudar a los médicos a mejorar en sus trabajos.

¿Cómo funciona una revisión por pares?

- **¿Quién la hace?** Un equipo de médicos y trabajadores de cuidado médico analiza cómo otros médicos atienden a sus pacientes para ver si esa forma es lo suficientemente buena.
- **¿Cuándo se realiza?** Se realiza una revisión por pares si hay quejas o preocupaciones sobre cómo se brinda el cuidado o al verificar si los médicos están calificados.

Pasos de la revisión

- Si hay un problema, el equipo recopila y revisa las historias clínicas.
- Comprueban si hay algún problema y deciden qué tan grave es utilizando un sistema de calificación de no grave a muy grave.
- Hacen un plan para ayudar al médico a mejorar o tomar medidas si los problemas son graves.

Mantenerlo privado

- Todo lo que se habla y todos los documentos sobre revisiones por pares se mantienen en secreto para proteger a todas las personas involucradas.

La revisión por pares es importante porque ayuda a todas las personas a obtener un cuidado médico seguro y de buena calidad. También ayuda a los médicos a aprender y mejorar en su trabajo.